



Il existe au moins un univers : promenade au jardin des controverses...

Le 24 juin 2010

Conférence de **Jean-Francis Loiseau**, professeur de physique à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.

Vendredi 25 juin 2010, 18h30.

Amphithéâtre de l'UFR sciences et technique de la Côte Basque, allée du Parc Montauray à Anglet ([plan d'accès](#)).

Entrée libre, tout public.

Les constantes universelles de la physique semblent "tomber pile" pour que puisse apparaître une vie consciente (des valeurs à peine différentes auraient rendu cela impossible). Certains chercheurs en déduisent que l'univers a été programmé par un "créateur". D'autres pensent au contraire que tous les univers possibles existent et que nous habitons simplement l'un de ceux où la vie consciente est possible. N'y a-t-il que ces deux alternatives ?

Organisée par la [Société d'Astronomie Populaire de le Côte Basque](#) (SAPCB) en partenariat avec [Lacq Odyssée](#).

Contact, renseignement : SAPCB / 05 59 31 86 64 /  astronomie.basque@wanadoo.fr